

Exposition – La III^{ème} République, de 1870 à 1940

Du 14 au 29 septembre 2024, le Club Numismatique et Histoire de Pierrelatte organisait une exposition sur la III^{ème} République visible à la salle Marc Plasaule, à la mairie, tous les jours de 15 heures à 18 heures 30

Comme chaque année, le Club Numismatique et Histoire de Pierrelatte présentait une exposition dans la salle Marc Plasaule, à l'Hôtel de Ville. Cette année, le sujet était la III^{ème} République, plus longue République qu'a connu la France.

« On a l'honneur [...] de vous présenter une époque. [La] Troisième République, [qui commence en] 1870, 1870 qui a été une période très troublée, où la France a été occupée, où il y a eu l'intervention de plusieurs nations qui ont occupé la France »

Philippe Ézan, Président du Club Numismatique et Histoire de Pierrelatte, lors de l'inauguration de l'exposition le 14 septembre 2024

À travers de nombreux documents que les membres du club avaient trouvés dans des brocantes et vide-greniers, les grands événements de la Troisième République étaient présentés, ponctués par les biographies des différents présidents de la République.

« Ce qui est toujours intéressant avec le club numismatique, c'est que vous nous faites découvrir de belles pièces, avec une valeur historique, parce que c'est votre passion : la collection des pièces et des objets de certaines périodes. Ce qui est très intéressant, c'est de pouvoir parcourir les moments forts de l'Histoire de France grâce à toutes les petites pièces que vous nous rapportez »

Béatrice Martin, Adjointe municipale à la culture de Pierrelatte, lors de l'inauguration de l'exposition le 14 septembre 2024

Le Télégraphe – Gustave Jaume